



## La arremetida del FBI contra John Bolton, el exfuncionario que enojó a Trump

**Bolton**, quien se desempeñó como asesor de Seguridad Nacional durante el primer mandato de Trump, hoy es un acérrimo crítico del gobierno republicano. Según la prensa local, su caso se enmarca en una campaña de represalia del presidente contra sus detractores.



► El ex asesor de Seguridad Nacional del primer gobierno de Donald Trump, John Bolton.

**Cristina Cifuentes**

El viernes por la mañana, agentes del FBI allanaron la casa de Maryland y la oficina en Washington de John Bolton, el exasesor de Seguridad Nacional del presidente Donald Trump y un acérrimo crítico del mandatario republicano.

Las redadas son parte de una "investigación de seguridad nacional en busca de registros clasificados", dijo a la cadena NBC News una persona familiarizada con el asunto.

La investigación examina múltiples casos de uso de documentos clasificados en filtraciones a medios de comunicación. La investigación comenzó durante el gobierno de Joe Biden, pero no profundizó antes de que el presidente demócrata dejara el cargo en enero.

Una persona cercana a Bolton dijo a NBC News que creen que las redadas son en respuesta a las frecuentes críticas de Bolton a la administración Trump, que incluyen su li-

bro "The Room Where It Happened" (2020). "Es una represalia, pura y simple", señaló esa fuente a NBC News.

Bolton se desempeñó como asesor de Seguridad Nacional de Trump desde abril de 2018 hasta septiembre de 2019.

Un funcionario del FBI declaró a NBC News el viernes: "El FBI está llevando a cabo una actividad autorizada por el tribunal en la zona. No existe ninguna amenaza para la seguridad pública".

Se desconocía si Bolton se encontraba en casa en el momento del allanamiento. Una mujer que parecía ser su esposa se encontraba en la residencia. Bolton se presentó en la casa a mediatarde del viernes.

"Lo que Bolton tenga o no en su casa es casi irrelevante para lo que ocurre aquí: una administración abiertamente ilegal y un Partido Republicano que finge odiar al 'Estado Profundo' simplemente lo están expandiendo, reutilizándolo para castigar a los némesis personales de Trump. Los republicanos,

por supuesto, trabajaron para proteger a Trump de cualquier responsabilidad en su gestión posterior a la presidencia después de que los federales allanaran Mar-a-Lago porque no dejaba de acumular documentos clasificados", escribió la revista Rolling Stone.

"Lo más importante es que el FBI de Trump ha estado persiguiendo a Bolton por la misma razón que este gobierno inició, por orden explícita del presidente, una investigación criminal contra un hombre cuyo único delito parece ser su negativa a ayudar a Trump a robar unas elecciones. Lo molestó, así que ahora tiene que sufrir. En la nueva era autoritaria de Trump, esto aplica a muchos en la creciente lista de enemigos del gobierno federal, y no importa si eres un famoso belicista o un civil impotente", añadió la publicación.

Aproximadamente media hora después de que comenzara la redada, Bolton tuiteó sobre Rusia y su guerra contra Ucrania, escribiendo que Trump seguirá presionando

para que haya reuniones sobre el conflicto "porque Trump quiere un premio Nobel de la Paz, pero no veo que estas conversaciones hagan ningún progreso".

El director del FBI, Kash Patel, tuiteó: "NADIE está por encima de la ley... Agentes del @FBI en misión" al mismo tiempo que sus agentes allanaban la casa de Bolton.

La fiscal general Pam Bondi retuiteó el tuit de Patel y escribió: "La seguridad de Estados Unidos no es negociable. Se buscará justicia. Siempre".

Y el subdirector de Patel en el FBI, Dan Bongino, en su propia publicación en X escribió: "No se tolerará la corrupción pública".

Trump dijo más tarde a los periodistas que no sabía nada sobre la redada, pero que esperaba que le informaran al respecto más tarde el viernes. El presidente también aseguró que no es "fan de John Bolton" y lo llamó "un canalla".